
平成２８年 第４回 熊野町議会定例会（１２月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．山野議員 一問一答 ①  町民グランドの

改修について 

 

● 今年度の町民体育大会は、前日までの雨のた

め、当日快晴だったのに中止。 

原因は、グランドコンディション不良のた

めであった。 

  今後、このグランドの改修の計画はあるの

か。 

 

町 長 

②  広島県での女性

の健康寿命は全国

最下位 

● 健康寿命とは、健康で長寿を全うするという

意味で、広島県は全国で、男性４０位、女性

は４７位最下位。 

この原因はどこにあるのか。これに対して

どう対応する施策を考えているのか。 

 

２．立花議員 一問一答 ①  筆の里工房周辺

整備 

● 具体的な構想について 

 ・場所と全体面積 

 ・施設、建築物等 

 ・集客見込み（人員概算） 

 ・対象者（メーン） 

 

● 交通対策について 

 ・交通量の見込み 

 ・駐車場について（大型バス、マイカー等） 

 ・県道と北部農道との交差点（出来庭、初神）

におけるスムーズな運行のための道路計画 

 

町 長 

②  熊野～海田バイ

パス構想（初神～

海田） 

● 広島熊野道路無料化にともなう朝夕通勤時

間帯の渋滞緩和策 

 

● 東部地区への企業誘致と新たな産業振興の

場として形成するために必要なアクセス 

 

● 広島都市圏の中での広域的な役割を発揮し

ていくためのアクセスの必要性 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

３．沖田議員 一問一答 ①  生活困窮者自立

支援について 

● 仕事や健康などで深刻な問題を抱えた人の

相談に応じ、就労や住居の確保など必要なサ

ービスにつなぐ生活困窮者自立支援制度がス

タートして１年半が経過したが、熊野町の現

状を伺う。 

 

町 長 

②  就学援助制度に

ついて 

● 経済的な理由により、小中学校への就学が困

難な幼児、児童、生徒について、教育委員会

が実施している就学援助について熊野町の現

状を伺う。 

 

 

教育長 

４．民法議員 一問一答 ①  子育て世代の定

住対策について 

● 三村町長３期目における「子育て世代の定住

対策」を問う。 

・中学校への給食導入事業 

・マイホーム購入者への助成制度 

・その他新規事業 

 

町 長 

②  高齢運転者の免

許返納にともなう

支援について 

● 全国各地で、高齢運転者による死傷事故が多

発している。 

  町として、運転免許証の自主的返納者に対

する支援事業の実施について問う。 

 ・町内のタクシー利用における助成 

 ・「パスピー」購入の助成 

 ・警察との連携 

 

５．大瀬戸議員 一問一答 ①  公共施設の維持

管理と改修修繕に

ついて 

● 町内における公共施設は、そのほとんどが老

朽化しつつあり、今後改修や修繕などに多額

の費用が見込まれる。 

  速やかな現状認識とその対応が必要と考え

るがその計画はあるか。 

 

町 長 

６．諏訪本議員 一問一答 ①  魅力ある町づく

りに向けた教育・

文化・スポーツ等

の充実発展につい

て 

●  創立４０周年を迎えた県立熊野高等学校 

との連携について 

 ・芸術コース関係 

 ・スポーツ関係等 ほか 

町 長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

  ②  魅力ある町づく

りに向けた国際化

と教育等の充実に

ついて 

● 熊野町の国際化と小学校での外国語（英 

語）教育の充実について 

 ・町内の案内板や施設の外国語標記 

 ・平成３２年度から小学校３年生で英語  

の授業が開始、平成３０年度からの先行  

実施へ向けた対応策はできているか。 

 

町 長 

教育長 

７．竹爪議員 一問一答 ①  健康診断を通し

て町民の健康状況

は 

● 住民の健診の受診率の推移は 

 

● がん検診の受診率の推移は 

 

● 診断結果の活用はされているか。 

 

● 若年層（４０歳未満）の健診の受診率は 

 

● 町民の健康を向上させるための町の取り組

みは 

 

町 長 

８．中原議員 一問一答 ①  町民グランドの

整備について 

● 以前の質問では、町民グランドの整備を行

い、水はけの良い状態にするという回答であ

ったが、その後の調査結果と今後の整備計画

を聞きたい。 

 

町 長 

②  熊野中学校プー

ル（籠池）につい

て 

● 大きさ 

 

● 利権者 

 

● 坪当たりの賃借料 

 

● 今後の方針 

 

● プールは使用するのか 

 

教育長 

  


